



じょうぶな子・よく考える子・支え合う子

『大平中央小学校だより』



<目指す学校像> -ともに学び合い、ともに支え合う、元気一杯の学校-
 栃木市立大平中央小学校 令和6年 6月号 (文責 校長 関口 俊之)



~~~~ 第1学期の折り返しを迎え、学校教育活動もエンジン全開! ~~~~

第1学期もあっという間に2か月が過ぎ、後半を迎えました。学校では、各学年の行事が実施され、子どもたちも、学びや体験を通して、一步一步成長を遂げています。季節は、いよいよ夏を迎え、今後、蒸し暑さが増してきます。体調管理をしっかりと行いながら、充実した日々を過ごしていきたいものです。



< じょうぶな子 あきらめずに挑戦する力(やりぬく力) >

本校の教育目標を達成するために身に付けさせたい力の一つとして、学校経営計画に掲げたものです。「健康で安全な生活態度が身に付き、運動に親しみ、進んで体力の向上に努める子ども」「夢や希望をもち、根気強く努力を続ける子ども」を目指す子ども像として、具体策を考えて、学校生活の中で実践しています。子どもたち自身が目標をもち、その達成のための努力やチャレンジを通して、成就感や達成感を味わうことができるように指導・支援に努めます。

< 運動会の平日開催への変更について >

今年度の運動会実施予定日を、10月23日(水)とさせていただきます。コロナ禍における実施方法の模索の中で、土曜日の半日開催が定着し、そのよさを実感したところです。しかし、スポーツなどの地域移行が推奨されている中、昨年度、運動会本番に参加できない児童が複数名いました。子どもたちのための運動会であることを最優先と考え、今年度は平日開催としました。

< ボランティアや外部講師に感謝! >

今年度も、たくさんのボランティアや外部講師の皆様にご協力いただき、充実した学習や活動が実践できています。

○ 読み聞かせボランティア 29日(水)

1~3年生の各教室でご自身が選んできたくださったお話の読み聞かせをしてくださいました。



○ 三義山に関する講話 29日(水)

みかも山公園緑の相談所にお勤めの柴崎様にご来校いただき、4年生が三義山について学びました。



○ 町たんけんグループ引率 30日(木)

2年生が17のグループに分かれて、それぞれの町たんけんコースに出掛けるにあたり、多くのボランティアや保護者の皆様に安全見守りのご協力をいただきました。



※ カラー版は、大平中央小学校のホームページでご覧ください。(いいねのクリックを!)

「大平中央小学校」 アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/o-chuou/>



~~~~ 5月の学校教育活動の様子 ~~~~

< 5年キキパ-トティーチャ-派遣事業 8日(水) >

県より派遣された指導員により、体カテスト前に、投運動の指導を受けました。投げる動作や方向などのコツを教えていただき、以前より遠くまで投げられるようになった喜びを十分に味わうことができました。



< 6年租税教室 9日(木) >

外部講師2名をお招きして、税金に関する学習を行いました。税金とは何か、どのように活用されているのか、税金を納める義務などについて、説明を聞いたり、作業したりしながら学ぶことができました。



< 授業参観・学年懇談会 15日(水) >

今年度、初めて開催しました。多くの保護者の皆様に各学級の授業を参観していただいたり、懇談会で学年の様子や情報を共有したりすることができました。ご多用の中、ご来校くださいました。ありがとうございます。



< 三校合同研修会 16日(木) >

小中一貫教育事業の一つとして開催しました。方針を確認したり3つの部会の取組を協議したりしました。



< 1年生を迎える会 17日(金) >

仲良し班ごとに集合して実施しました。オンラインを利用して進行したり、班ごとにクイズやゲームをして楽しんだりしました。最後に、上級生が分担して作成したメダルをプレゼントされ、1年生も大喜びでした。



< 体カテスト 21・22日(火・水) >

6年生や5年生が補助を行いながら、校庭では50m走やソフトボール投げ、体育館では反復横跳びや立ち幅跳びなどを測定しました。その他、シャトルランや長座体前屈などを測定して、一人一人の体力の状況を把握しました。



< 5年田植え・2年苗植え 23日(木) >

「あらい水と緑の会」やJAしもつけの皆様のご支援の下、5年生が学校の南側の水田で田植えを行いました。また、校舎北側の教材園では、「太平山南山麓友の会」の皆様のご助力の下、2年生がサツマイモの苗植えを行いました。どちらも成長を見守り、実りの秋に収穫して、おいしくいただけることがとても楽しみです。



< 第1回避難訓練 24日(金) >

地震発生による一次避難と、火災発生による二次避難の訓練に、真剣に取り組むことができました。

